

# *Inauguran en Rusia décima reunión de ministros de Trabajo del Brics*

---



Moscú, 9 sep (RHC) El ministro de Trabajo de Rusia, Antón Kotiákov, inauguró hoy en la ciudad balneario de Sochi, la décima reunión de ministros de Trabajo y Empleo del Brics, informó la agencia de noticias Sputnik.

Según el titular ruso, cada uno de los países miembros de la asociación tiene su experiencia única en el tratamiento de las cuestiones de desarrollo del mercado laboral.

La reunión de ministros de Trabajo y Empleo de los Brics en el contexto de la presidencia de Rusia en la asociación se celebra los días 9 y 10 de septiembre en el territorio federal de Sirius, en Sochi, a orillas del Mar Negro.

Estoy orgulloso de inaugurar hoy nuestra reunión del 10 aniversario, que además es significativa porque es la primera vez que se celebra con la participación de los nuevos países del Brics, manifestó el ministro.

Nos complace dar la bienvenida a la República Árabe de Egipto, la República Federal Democrática de Etiopía, la República Islámica de Irán, los Emiratos Árabes Unidos y el Reino de Arabia Saudita, agregó Kotiákov.

El ministro señaló que la presidencia rusa del grupo en 2024 se celebra bajo el lema del fortalecimiento de la cooperación multilateral en aras de un desarrollo y una seguridad mundial equitativa.

«La cooperación en la esfera del trabajo y el empleo es una de las claves para resolver las tareas fijadas.

Las cuestiones relacionadas con el desarrollo del capital humano y la creación de condiciones para la realización del potencial de nuestros ciudadanos son fundamentales, exclamó el ministro.

Kotiákov subrayó que Rusia está abierta a la interacción y cooperación a gran escala con las organizaciones internacionales. «Cada uno de los países Brics tiene su propia experiencia única a la hora de abordar cuestiones de desarrollo del mercado laboral.

En cada una de las cuestiones planteadas, escucharemos con gran interés las intervenciones de los países miembros y podremos identificar principios y enfoques comunes que nos permitan seguir trabajando eficazmente en beneficio de nuestros países y de toda la comunidad mundial», añadió.

El ministro también invitó a los participantes en la reunión a asistir a la Semana Panrusa de la Protección Laboral, que se celebrará del 10 al 13 de septiembre en Sirius.

En el orden del día de los encuentros ministeriales figuran cuestiones como el empleo en plataformas y la transformación de las relaciones laborales bajo la influencia de las tendencias tecnológicas, la seguridad social y la mejora de la cultura laboral.

Igualmente la reducción de las lesiones profesionales, el desarrollo de mecanismos de aprendizaje permanente y las herramientas modernas de política social.

Se espera un total de unos 100 participantes en el evento, incluidos más de 40 representantes del Foro Sindical Brics en calidad de observadores. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/364728-inauguran-en-rusia-decima-reunion-de-ministros-de-trabajo-del-brics>



**Radio Habana Cuba**